



瓊浦高等学校 学校通信 第 135 号
令和5年12月1日発行 電話 095-826-1261
FAX 095-820-5245



持ちを持ってほしいということです。駅伝でランナーがたすきをつなぐように、学校も生徒や職員が入れ替わりながら年月を経ます。ランナーが少しでも良い走りをして次にたすきを渡したいと頑張るように、本校においても学校を少しでも良くする努力をして後輩にたすきをつないでほしいと願っています。

瓊 浦 の 窓

創立100周年に向けて「過去に感謝 未来に前進」

校長 渡川 正人

2学期もあとわずかになりましたが、生徒たちは、授業以外にも学校行事、部活動の新人戦などに意欲的に取り組み、素晴らしい成果をあげています。本校は2年後に創立100周年を迎える今後は記念行事等を計画しています。その幕開けとして、1月に「創立100周年 2年前セレモニー」を行います。その中で校長から生徒に向けて次のような話をする予定です。

◆ ◆ ◆ ◆ ◆

まず「過去に感謝」についてです。中国の格言に「井戸の水を飲む際には、井戸を掘った人の苦労を思え」というものがあります。井戸から水を汲んで飲むことができるのは、過去にその井戸を掘った人がいたからです。その人の苦労を忘れてはならない、その人に感謝しなければならないということです。

これは何事にもあてはまります。私たちが現代のように便利で快適な生活ができるのは、長年にわたり、科学技術の進歩、政治・経済の充実をはじめ様々な面で、世の中の発展に多くの人の貢献があったからです。

同じように、瓊浦高校の日々の教育活動や学校行事は、長い年月にわたる多くの人の苦労や頑張りの上に成り立っています。就職や進学についても同様です。今まで大学や専門学校、そして多くの企業とのつながりが蓄積されていること、また進学・就職した先輩方の頑張りによって本校が評価されたことにより、後輩への道が開かれていることも事実です。部活動についても同じです。創部以来、伝統を育んできたたくさんの先輩方、顧問の先生の努力があって、在学生は充実した活動ができます。何事もいきなり今があるのではなく、過去の先輩方、職員の苦労により、伝統が培われ、現在の本校があります。すなわち、100周年にあたり、これまで本校を築き上げてきた先輩、職員に感謝の気持ちを持ってほしい、それが「過去に感謝」ということです。

次に「未来に前進」についてです。前進とは、文字通り前に進むということですが、進歩するという意味もあります。これまで本校は長い年月を経て少しづつ進歩、すなわち発展してきましたが、今後も進歩を続けることが必要です。そのために必要なことは、生徒一人一人が自分のやるべきことに一生懸命に取り組むこと、そして校内外で人の役に立つ行動をとる、少なくとも人に迷惑をかけないということです。

イギリスの天文学者ハーシェルが二十歳くらいのときに友人に語ったとされる有名な言葉があります。「わが友よ。我々が死ぬときには、我々が生まれたときより、世の中を少しなりとも良くして往こうではないか。」生きている間に、生まれた時より世の中を少しでも良くしようということですが、高校3年間においても、入学した時よりさらによい学校にして卒業するという気

球技大会

11月22日、球技大会が行われました。1年生はバスケットボール、2年生はフットサル、3年生はソフトボールと学年ごとに分かれ、各会場で競技が行われました。コロナ禍の影響で、ここ数年は規模を縮小しての行事開催だったこともあり、久しぶりに本来の形で行う球技大会となり、大いに盛り上がりました。

当日は天氣にも恵まれ、むしろ日中は汗をかくほどの暑さの中、行われた球技大会。生徒たちは各競技で一生懸命汗を流し、日頃の教室とはまた違った姿を見せ、大いに楽しんでいたようでした。

球技大会結果一覧

《1学年 バスケットボール》

(男子)

優 勝 普通科D組Aチーム

(女子)

優 勝 普通科B・C混合チーム

《2学年 フットサル》

(女子)

優 勝 普通科D組1班

(男子)

優 勝 機械科B組3班

《3学年 ソフトボール》

Aコート 優 勝 普通科D組

Bコート 優 勝 普通科D組

Cコート 優 勝 普通科B組



部活動戦績

【陸上競技部】

長崎県高等学校総合体育大会

駅伝競技

女子 総合5位 1時間20分44秒

男子 総合2位 2時間15分18秒

九州大会出場決定!!

全九州高等学校駅伝競走大会

男子 総合16位 2時間14分22秒

【美術部】

第72回長崎市民美術展（市展）

洋画部門

長崎市議会議長賞 陣内 淳悟（普3A）

入選 高見 俊太（機2B）

デザイン&クリエイティブ部門

長崎市美術振興会賞 山口 莉奈（情1A）

【エイサー・和太鼓部】

長崎県高等学校総合文化祭 郷土芸能発表大会

和太鼓部門 金賞

全国大会出場決定!!

郷土芸能部門 金賞

【eスポーツ部】

全日本高校eスポーツ選手権

ロケットリーグ部門

2回戦敗退

【卓球部】

長崎県高等学校新人体育大会

男子学校対抗 準優勝

九州大会出場決定!!

男子ダブルス

優勝 早野（普1D）・酒匂（普1D）

第2位 王（普2D）・大久保（普1D）

第3位 山崎（普2A）・真崎（普2A）

男子シングルス

第2位 王（普2D）

第3位 早野（普1D）

第4位 酒匂（普1D）

ベスト8 大久保（普1D）

ベスト16 山崎（普2A）

【剣道部】

長崎県高等学校新人体育大会

男子団体 ベスト8

女子団体 ベスト8

男子個人

第3位 中島（機2A）

九州大会出場決定!!

【女子バドミントン部】

長崎県高等学校新人体育大会

団体 第3位

ダブルス

ベスト8 前田（普2A）・桑原（普1A）

ベスト16 福永（普1D）・荒木（普1A）

シングルス

ベスト16 前田（普2A）

荒木（普1A）

ベスト32 福永（普1D）

【男子バドミントン部】

長崎県高等学校新人体育大会

団体 優勝

九州・全国選抜出場決定!!

ダブルス

優勝 高田（普2D）・草ノ瀬（普1D）

九州選抜出場決定!!

第2位

吉次（普1D）・根本（普1D）

九州選抜出場決定!!

第3位

高橋（普2D）・櫻井（普2D）

仲里（普2D）・花本（普2D）

シングルス

優勝 草ノ瀬（普1D）

九州選抜出場決定!!

第2位

高橋（普2D）

九州選抜出場決定!!

第3位

渡邊（普1D）

吉次（普1D）

【男子ハンドボール部】

長崎県高等学校新人体育大会

優勝

九州選抜出場決定!!

情ビ販売実習

11月22日、23日の両日、ベルナード観光通りで行われた「ながさき推しグルメフェア」において、本校情報ビジネス科と中川町の洋菓子店「サンレモ」さんで共同開発した商品の販売がなされました。卒業生が考案したおなじみの「原石シュー」に加え、今年度の3年生が考案した「ビューフィナンシェ」も販売しました。ビューフーとは、フランス語で宝石のこと。ドライフルーツを使って宝石を表現しました。どのお菓子も大好評で、2日間で完売しました。販売は情3Aの生徒が中心となって行い、呼び込みや接客など貴重な経験をすることができました。



【女子バレー部】

長崎地区高等学校新人体育大会

第5位

【男子バレー部】

長崎地区高等学校新人体育大会

準優勝

【女子バレーボール部】

長崎地区高等学校新人体育大会

第5位

12月の主な行事

- | | |
|--------|---------------------------------|
| 12月 1日 | 期末考査（～5日） |
| 5日 | 人権集会 |
| 7日 | 体育コース発表会 |
| 8日 | PTA進路研修会
パソコン利用技術検定 |
| 12日 | 進路ガイダンス② |
| 19日 | 溶接デモンストレーション（機②） |
| 20日 | 2学期終業式 |
| 21日 | 冬季補習（～26日）
成績不振者指導
(～22日) |

PTA進路研修会

12月8日（金）に長崎ブリックホールでPTAの進路研修会が開催される予定です。この研修会では、進路関係の説明（今年度の結果報告、今後の予定等）はもちろんのこと、各科・進路希望ごとに分かれての卒業生からの体験談、相談会などが行われる予定となっています。

出欠につきましては、あらかじめお子様方を通じてプリントを配布しています。19時開始で当日参加もOKですので、是非ご参加いただければと思います。